

El PSOE de Villanueva de la Serena respalda la decisión del Ayuntamiento de renunciar al programa de respiro familiar de la Junta por ser insuficiente

Pedimos al PP de Villanueva responsabilidad y decencia en el ejercicio de la oposición ya que se han convertido en una sucursal del peor Partido Popular

Desde el PSOE de Villanueva de la Serena mostramos nuestro apoyo a la decisión del Ayuntamiento de renunciar al programa de respiro familiar de la Junta de Extremadura, ya que es a todas luces insuficiente y además se ha hecho a espaldas del Tercer Sector. Por eso nos sumamos a la petición de que la presidenta María Guardiola recapite y hable con los profesionales que son los que conocen la situación.

Además, exigimos al PP de Villanueva de la Serena a que ejerza una oposición responsable, ya que se han convertido en una sucursal del peor Partido Popular, utilizando la mentira y el barro, enfangando así la política en nuestra localidad.

En lugar de velar por los intereses de los y las villanovenses votando a favor de recibir subvenciones para el arreglo de caminos o trabajar para convertir Santa Justa en un centro sociosanitario, utilizan la crispación y la mentira, vertiendo afirmaciones falsas sobre las cuentas municipales y utilizando la deslealtad institucional.

Si tanto le importa al señor Lozano el comercio en nuestra ciudad lo que tiene que hacer es exigirle a su consejero de Economía que ponga en marcha el plan que propuso para nuestra ciudad hace ya un año.

En lugar de defender Villanueva de la Serena ante el gobierno popular en la Junta se dedica a hacer suyo los postulados más radicales de la derecha y de su partido utilizando procesos judiciales como arma arrojadiza y de oposición embarrando la vida política y dejando completamente de lado los intereses de los ciudadanos y ciudadanas, demostrando una vez más que sólo le mueven los intereses partidistas.

Villanueva de la Serena, 9 de mayo de 2025